



Le Festival Pablo Casals à l'Hôpital

Publié le lundi 30 juillet 2018

Dans le cadre du [Festival Pablo Casals](#), un concert a été donné dimanche 29 juillet à la chapelle de l'Hôpital. Cette idée portée par Michel LETHIEC, directeur artistique du Festival a été accueillie avec enthousiasme par le Centre Hospitalier.

Les patients et leurs familles ont pu écouter le concert depuis la chapelle mais également en retransmission directe TV dans leur chambre. Cette séquence culturelle, précédée d'une déambulation musicale en oncologie et hématologie, a permis de mettre entre parenthèses l'hospitalisation et la maladie.

Ecma (European Chamber Music Academy) | Damien Ventula | Michel Lethiec ont interprété
J. S. BACH - Prélude de la Suite n° 3 pour violoncelle
A. VIVALDI - Concerto pour violoncelle et cordes
W. A. MOZART - Adagio du quintette pour clarinette et cordes K. 581
F. SCHUBERT - Quatuor n° 10 en mi bémol majeur D. 87